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「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブフォーラム「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長  入　江　直　人  会員
　職業奉仕とは、職業を通して社会のニーズを満たすことで、自身の職業の品位と道徳水準を高
めることにより、社会から尊重される存在にすることができます。それらは、日常の職業活動を通し、自
分の職場の従業員、取引先の人達やその関係者、地域社会の人達の模範となり、生きる力の根源
である道徳的能力を向上させることに努めることができます。
　そこで、本日はそれぞれの職業を通じて社会に貢献されております、三名の方を表彰させていただきます。

１． 岡山済生会訪問看護ステーション　道仙  道子　様
　推薦者　岩本一壽会員　平松　信会員
　岡山済生会看護専門学校を卒業され、急性期看護に携わられていました。その後、看護
教員の資格を取得していただき、看護学校の教員に携わっていただきました。訪問看護が非
常に重要な時代となり、仏教大学社会福祉学科を卒業され、介護支援専門員の資格も取得
されている彼女に伊福町の訪問看護ステーションの立ち上げをお願いしました。需要が多く、
一か所では賄いきれないため、一宮にサブ訪問看
護ステーションを、更に、雄町にもサブ訪問看護ス
テーションを立ち上げていただき、現在は三か所のス
テーションがありますが、その管理者として尽力され
ました。今後、多死社会を迎え自宅での在宅ターミナ
ルを希望する人はますます増えます。彼女は最後の
3日間をボランティアでお泊り看取りを行っています。
こうした彼女の働きは功績大なるものがあると思い、推薦いたしました。

２． 医療法人 山下クリニック　乗金　雅博　様
　推薦者　山下浩一会員
　産婦人科山下クリニックとして昭和63年に開業いたしました。平成28年に分娩の扱いをや
めましたが、その間9946人の赤ちゃんのお世話をさせていただきました。乗金氏は平成29年
から出向で、平成30年から当クリニックの社員として活躍いただいております。病院と言うもの
は女性の多い職場で、当院も男性は乗金氏だけで
す。個人的には勤務時間外の趣味にも付き合ってく
れる大切な人材です。

３． グリーネスト株式会社　朝倉　美栄　様
　推薦者　笠原英司会員
　朝倉経理部長を表彰いただきありがとうございます。平成24年に私と息子の二人で、総合
設備業としてグリーネストが創業いたしました。二人とも工業系で、経理については全く知識
がなく困っておりましたが、縁がありまして朝倉さんに手伝っていただくことになりました。朝倉
さんは、岡山南高校を卒業後、岡山県信用保証協会での勤務経験もあり、経理全般の豊富
な知識を持たれております。当社にはなくてはならな
い重要なポストをお願いいたしており、本日推薦させ
ていただきます。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，西岡，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
岡山東RC　　幹事　和氣伸吉  様 岡山丸の内RC　幹事　佐藤研治  様
岡山北RC　　幹事　中山賢太郎  様 岡山岡南RC　　幹事　守時　泉  様
岡山西南RC　幹事　松原龍之  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は「職業奉仕のクラブフォーラム」であります。
　長年に渡りご自身の職業を通じて社会貢献をされた方をお招きし、表彰させていただくことに
なっております。
　ロータリーの目的を端的に表すと「奉仕の理想の追求」および「職業奉仕の推進」であるとさ
れます。皆様よくご存じのことですが、ロータリーは「We serve」ではなく「I serve」であり、ロータリーの奉仕は各
自の職業の中で実践することが基本理念となってます。要するに「職業奉仕」なしではロータリーはあり得ないと
ころが他の奉仕団体との違いです。成功を第一目的とする資本主義の社会で、崩れがちな職業倫理を正し、利
己的な欲求と、人間としての使命の両立を図るものとしてこの「職業奉仕」の精神が生まれたのだと思います。
　とは言えそれは、自身の職業を通して社会へ貢献する、そういう組織の方々が存在してこそ実現するものです。
本日はまさにそういう貢献をされた方 を々お招きしております。ロータリーの精神に基づき表彰をさせていただき、
今後益々のご活躍を祈念いたしたいと思います。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
6RC幹事の皆様、ようこそお越し下さいました。ありがとうございます。
① 2025-26年度国際ロータリー第2690地区ガバナーとして米子南RC坂口元昭氏が正
式に決定しましたとの宣言書が届いておりますので回覧いたします。

② 地区大会における「エンドポリオ　サイクルプロジェクト」募金の御礼状が届い
ておりますので回覧いたします。

③ ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェロ－の襟ピン、森本会員、
橘高会員にポール・ハリス・フェロ－の認定状及び襟ピンが届いております。

④ 歴史フオーラムの資料、社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
6RC幹事様 : 本日は6RC幹事で例会出席させていただきました。本日は宜しくお願いします。
ひな壇一同 : 職業奉仕表彰の道仙道子様、乗金雅博様、朝倉美栄様、本日は誠におめでとうございます。

6ロータリークラブ　岡山東RC幹事　和氣伸吉様、岡山北RC幹事　中山賢太郎様、岡山西南
RC幹事　松原龍之様、岡山丸の内RC幹事　佐藤研治様、岡山岡南RC幹事　守時　泉様、
ようこそお越しくださいました。

山下会員 : 本日は当院事務長乗金雅博を表彰していただき大変有難うございます。
相原会員 : グリーネスト株式会社の朝倉様、本日は優良従業員表彰おめでとうございます。
平松会員 : 職業奉仕表彰をしてくださいました入江直人職業奉仕委員長をはじめ会員の皆様に心から感謝い

たします。
末吉会員 : 11月20日の歴史フォーラムについて委員会報告させて頂きます。
樋口会員 : 先週蒜山トレイルラン38㎞に参加してきました。三平山1100mを登る獲得標高1600mを5時間30分35

位で完走・・・ちなみにここで外部卓話されました瀬野さんはロング67㎞を12時間で3位でした。
山田会員 : この度問屋町で、ゴルフウェア販売とカフェの店をオープンする事になりました。さっそく多くのお祝い

の花や来店しウェアをご購入していただいた会員の方に感謝いたします。これからも何卒宜しくお
願いいたします。 8件　50,000円（累計578,000円）

ポール・ハリス・フェロー認定状、襟ピン贈呈式　
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　西岡 貞則  会員
ポール・ハリス・フェロー　　森本 剛仁  会員
ポール・ハリス・フェロー　　橘高 正剛  会員

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　昨夜の試合の報告をさせていただきます。
　予定では、観音寺ＲＣ様と対戦することになっておりましたが、急遽棄権されました。それなら
と高松西ＲＣ様から対戦をと申し込まれました。高松西ＲＣ様とは1回戦で対戦しており、１７対３
で岡山北西ＲＣが勝利しておりますが、今回のメンバーは、見るからに強そうな方々で、前回と
は雰囲気が違っておりました。案の定、対戦結果は３対１２の惨敗
でした。しかしながら、仲田会員のホームランなど楽しい親睦がで
きたと思っております。
　来月は四国のガバナー杯に参加してほしいとの依頼が来ており
ます。県南６ロータリーでの参加も検討できればと思っております。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区補助金を使用し、第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開
催いたします。詳細につきましては、開催の一週間前の例会にて説明させていただきますが、
内容が決まりつつありますので報告させていただきます。スケジュール案と担当表をお配りして
おります。午後からの開催となり、8校が参加いただけます。担当表には皆様の役割分担を記
載しておりますので、ご不明点がありましたら問い合わせください。

プログラム委員会 プログラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　事務局からＦＡＸ、メールで送付させていただいておりますが、前回外部卓話をお願いいた
しました瀬野様が行われている王子ヶ岳のトレラン清掃活動を、岡山北西RCも協力して実施し
ようと計画いたしました。11月3日㈷9時から12時までの3時間を予定しております。雨の場合は
11月27日㈰に順延と致します。前半は山登りを行い、後半は清掃活動と考えております。道具
類は全て用意いたしますので、動きやすい服装でお越しください。大勢で実施したいと考えておりますので、参加
の程よろしくお願いいたします。参加可能な方は、今週中に事務局に連絡いただきますようお願いいたします。

10 月お祝い行事
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11月14日㈪
クラブフォーラム
「ロータリー財団」
ロータリー財団委員会
委員長  小松 忠男  会員

10月31日㈪
外部卓話
「food communication
～食を通じたコミュニケーション～」
フードコーディネーター

　  灰 原  抄 織  様
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山田会員 : この度問屋町で、ゴルフウェア販売とカフェの店をオープンする事になりました。さっそく多くのお祝い

の花や来店しウェアをご購入していただいた会員の方に感謝いたします。これからも何卒宜しくお
願いいたします。 8件　50,000円（累計578,000円）

ポール・ハリス・フェロー認定状、襟ピン贈呈式　
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　西岡 貞則  会員
ポール・ハリス・フェロー　　森本 剛仁  会員
ポール・ハリス・フェロー　　橘高 正剛  会員

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　昨夜の試合の報告をさせていただきます。
　予定では、観音寺ＲＣ様と対戦することになっておりましたが、急遽棄権されました。それなら
と高松西ＲＣ様から対戦をと申し込まれました。高松西ＲＣ様とは1回戦で対戦しており、１７対３
で岡山北西ＲＣが勝利しておりますが、今回のメンバーは、見るからに強そうな方々で、前回と
は雰囲気が違っておりました。案の定、対戦結果は３対１２の惨敗
でした。しかしながら、仲田会員のホームランなど楽しい親睦がで
きたと思っております。
　来月は四国のガバナー杯に参加してほしいとの依頼が来ており
ます。県南６ロータリーでの参加も検討できればと思っております。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区補助金を使用し、第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開
催いたします。詳細につきましては、開催の一週間前の例会にて説明させていただきますが、
内容が決まりつつありますので報告させていただきます。スケジュール案と担当表をお配りして
おります。午後からの開催となり、8校が参加いただけます。担当表には皆様の役割分担を記
載しておりますので、ご不明点がありましたら問い合わせください。

プログラム委員会 プログラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　事務局からＦＡＸ、メールで送付させていただいておりますが、前回外部卓話をお願いいた
しました瀬野様が行われている王子ヶ岳のトレラン清掃活動を、岡山北西RCも協力して実施し
ようと計画いたしました。11月3日㈷9時から12時までの3時間を予定しております。雨の場合は
11月27日㈰に順延と致します。前半は山登りを行い、後半は清掃活動と考えております。道具
類は全て用意いたしますので、動きやすい服装でお越しください。大勢で実施したいと考えておりますので、参加
の程よろしくお願いいたします。参加可能な方は、今週中に事務局に連絡いただきますようお願いいたします。

例会プログラム例会プログラム

10 月お祝い行事
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クラブフォーラム「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長  入　江　直　人  会員
　職業奉仕とは、職業を通して社会のニーズを満たすことで、自身の職業の品位と道徳水準を高
めることにより、社会から尊重される存在にすることができます。それらは、日常の職業活動を通し、自
分の職場の従業員、取引先の人達やその関係者、地域社会の人達の模範となり、生きる力の根源
である道徳的能力を向上させることに努めることができます。
　そこで、本日はそれぞれの職業を通じて社会に貢献されております、三名の方を表彰させていただきます。

１． 岡山済生会訪問看護ステーション　道仙  道子　様
　推薦者　岩本一壽会員　平松　信会員
　岡山済生会看護専門学校を卒業され、急性期看護に携わられていました。その後、看護
教員の資格を取得していただき、看護学校の教員に携わっていただきました。訪問看護が非
常に重要な時代となり、仏教大学社会福祉学科を卒業され、介護支援専門員の資格も取得
されている彼女に伊福町の訪問看護ステーションの立ち上げをお願いしました。需要が多く、
一か所では賄いきれないため、一宮にサブ訪問看
護ステーションを、更に、雄町にもサブ訪問看護ス
テーションを立ち上げていただき、現在は三か所のス
テーションがありますが、その管理者として尽力され
ました。今後、多死社会を迎え自宅での在宅ターミナ
ルを希望する人はますます増えます。彼女は最後の
3日間をボランティアでお泊り看取りを行っています。
こうした彼女の働きは功績大なるものがあると思い、推薦いたしました。

２． 医療法人 山下クリニック　乗金　雅博　様
　推薦者　山下浩一会員
　産婦人科山下クリニックとして昭和63年に開業いたしました。平成28年に分娩の扱いをや
めましたが、その間9946人の赤ちゃんのお世話をさせていただきました。乗金氏は平成29年
から出向で、平成30年から当クリニックの社員として活躍いただいております。病院と言うもの
は女性の多い職場で、当院も男性は乗金氏だけで
す。個人的には勤務時間外の趣味にも付き合ってく
れる大切な人材です。

３． グリーネスト株式会社　朝倉　美栄　様
　推薦者　笠原英司会員
　朝倉経理部長を表彰いただきありがとうございます。平成24年に私と息子の二人で、総合
設備業としてグリーネストが創業いたしました。二人とも工業系で、経理については全く知識
がなく困っておりましたが、縁がありまして朝倉さんに手伝っていただくことになりました。朝倉
さんは、岡山南高校を卒業後、岡山県信用保証協会での勤務経験もあり、経理全般の豊富
な知識を持たれております。当社にはなくてはならな
い重要なポストをお願いいたしており、本日推薦させ
ていただきます。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，西岡，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
岡山東RC　　幹事　和氣伸吉  様 岡山丸の内RC　幹事　佐藤研治  様
岡山北RC　　幹事　中山賢太郎  様 岡山岡南RC　　幹事　守時　泉  様
岡山西南RC　幹事　松原龍之  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は「職業奉仕のクラブフォーラム」であります。
　長年に渡りご自身の職業を通じて社会貢献をされた方をお招きし、表彰させていただくことに
なっております。
　ロータリーの目的を端的に表すと「奉仕の理想の追求」および「職業奉仕の推進」であるとさ
れます。皆様よくご存じのことですが、ロータリーは「We serve」ではなく「I serve」であり、ロータリーの奉仕は各
自の職業の中で実践することが基本理念となってます。要するに「職業奉仕」なしではロータリーはあり得ないと
ころが他の奉仕団体との違いです。成功を第一目的とする資本主義の社会で、崩れがちな職業倫理を正し、利
己的な欲求と、人間としての使命の両立を図るものとしてこの「職業奉仕」の精神が生まれたのだと思います。
　とは言えそれは、自身の職業を通して社会へ貢献する、そういう組織の方々が存在してこそ実現するものです。
本日はまさにそういう貢献をされた方 を々お招きしております。ロータリーの精神に基づき表彰をさせていただき、
今後益々のご活躍を祈念いたしたいと思います。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
6RC幹事の皆様、ようこそお越し下さいました。ありがとうございます。
① 2025-26年度国際ロータリー第2690地区ガバナーとして米子南RC坂口元昭氏が正
式に決定しましたとの宣言書が届いておりますので回覧いたします。

② 地区大会における「エンドポリオ　サイクルプロジェクト」募金の御礼状が届い
ておりますので回覧いたします。

③ ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェロ－の襟ピン、森本会員、
橘高会員にポール・ハリス・フェロ－の認定状及び襟ピンが届いております。

④ 歴史フオーラムの資料、社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
6RC幹事様 : 本日は6RC幹事で例会出席させていただきました。本日は宜しくお願いします。
ひな壇一同 : 職業奉仕表彰の道仙道子様、乗金雅博様、朝倉美栄様、本日は誠におめでとうございます。

6ロータリークラブ　岡山東RC幹事　和氣伸吉様、岡山北RC幹事　中山賢太郎様、岡山西南
RC幹事　松原龍之様、岡山丸の内RC幹事　佐藤研治様、岡山岡南RC幹事　守時　泉様、
ようこそお越しくださいました。

山下会員 : 本日は当院事務長乗金雅博を表彰していただき大変有難うございます。
相原会員 : グリーネスト株式会社の朝倉様、本日は優良従業員表彰おめでとうございます。
平松会員 : 職業奉仕表彰をしてくださいました入江直人職業奉仕委員長をはじめ会員の皆様に心から感謝い

たします。
末吉会員 : 11月20日の歴史フォーラムについて委員会報告させて頂きます。
樋口会員 : 先週蒜山トレイルラン38㎞に参加してきました。三平山1100mを登る獲得標高1600mを5時間30分35

位で完走・・・ちなみにここで外部卓話されました瀬野さんはロング67㎞を12時間で3位でした。
山田会員 : この度問屋町で、ゴルフウェア販売とカフェの店をオープンする事になりました。さっそく多くのお祝い

の花や来店しウェアをご購入していただいた会員の方に感謝いたします。これからも何卒宜しくお
願いいたします。 8件　50,000円（累計578,000円）

ポール・ハリス・フェロー認定状、襟ピン贈呈式　
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　西岡 貞則  会員
ポール・ハリス・フェロー　　森本 剛仁  会員
ポール・ハリス・フェロー　　橘高 正剛  会員

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　昨夜の試合の報告をさせていただきます。
　予定では、観音寺ＲＣ様と対戦することになっておりましたが、急遽棄権されました。それなら
と高松西ＲＣ様から対戦をと申し込まれました。高松西ＲＣ様とは1回戦で対戦しており、１７対３
で岡山北西ＲＣが勝利しておりますが、今回のメンバーは、見るからに強そうな方々で、前回と
は雰囲気が違っておりました。案の定、対戦結果は３対１２の惨敗
でした。しかしながら、仲田会員のホームランなど楽しい親睦がで
きたと思っております。
　来月は四国のガバナー杯に参加してほしいとの依頼が来ており
ます。県南６ロータリーでの参加も検討できればと思っております。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区補助金を使用し、第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開
催いたします。詳細につきましては、開催の一週間前の例会にて説明させていただきますが、
内容が決まりつつありますので報告させていただきます。スケジュール案と担当表をお配りして
おります。午後からの開催となり、8校が参加いただけます。担当表には皆様の役割分担を記
載しておりますので、ご不明点がありましたら問い合わせください。

プログラム委員会 プログラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　事務局からＦＡＸ、メールで送付させていただいておりますが、前回外部卓話をお願いいた
しました瀬野様が行われている王子ヶ岳のトレラン清掃活動を、岡山北西RCも協力して実施し
ようと計画いたしました。11月3日㈷9時から12時までの3時間を予定しております。雨の場合は
11月27日㈰に順延と致します。前半は山登りを行い、後半は清掃活動と考えております。道具
類は全て用意いたしますので、動きやすい服装でお越しください。大勢で実施したいと考えておりますので、参加
の程よろしくお願いいたします。参加可能な方は、今週中に事務局に連絡いただきますようお願いいたします。
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クラブフォーラム「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長  入　江　直　人  会員
　職業奉仕とは、職業を通して社会のニーズを満たすことで、自身の職業の品位と道徳水準を高
めることにより、社会から尊重される存在にすることができます。それらは、日常の職業活動を通し、自
分の職場の従業員、取引先の人達やその関係者、地域社会の人達の模範となり、生きる力の根源
である道徳的能力を向上させることに努めることができます。
　そこで、本日はそれぞれの職業を通じて社会に貢献されております、三名の方を表彰させていただきます。

１． 岡山済生会訪問看護ステーション　道仙  道子　様
　推薦者　岩本一壽会員　平松　信会員
　岡山済生会看護専門学校を卒業され、急性期看護に携わられていました。その後、看護
教員の資格を取得していただき、看護学校の教員に携わっていただきました。訪問看護が非
常に重要な時代となり、仏教大学社会福祉学科を卒業され、介護支援専門員の資格も取得
されている彼女に伊福町の訪問看護ステーションの立ち上げをお願いしました。需要が多く、
一か所では賄いきれないため、一宮にサブ訪問看
護ステーションを、更に、雄町にもサブ訪問看護ス
テーションを立ち上げていただき、現在は三か所のス
テーションがありますが、その管理者として尽力され
ました。今後、多死社会を迎え自宅での在宅ターミナ
ルを希望する人はますます増えます。彼女は最後の
3日間をボランティアでお泊り看取りを行っています。
こうした彼女の働きは功績大なるものがあると思い、推薦いたしました。

２． 医療法人 山下クリニック　乗金　雅博　様
　推薦者　山下浩一会員
　産婦人科山下クリニックとして昭和63年に開業いたしました。平成28年に分娩の扱いをや
めましたが、その間9946人の赤ちゃんのお世話をさせていただきました。乗金氏は平成29年
から出向で、平成30年から当クリニックの社員として活躍いただいております。病院と言うもの
は女性の多い職場で、当院も男性は乗金氏だけで
す。個人的には勤務時間外の趣味にも付き合ってく
れる大切な人材です。

３． グリーネスト株式会社　朝倉　美栄　様
　推薦者　笠原英司会員
　朝倉経理部長を表彰いただきありがとうございます。平成24年に私と息子の二人で、総合
設備業としてグリーネストが創業いたしました。二人とも工業系で、経理については全く知識
がなく困っておりましたが、縁がありまして朝倉さんに手伝っていただくことになりました。朝倉
さんは、岡山南高校を卒業後、岡山県信用保証協会での勤務経験もあり、経理全般の豊富
な知識を持たれております。当社にはなくてはならな
い重要なポストをお願いいたしており、本日推薦させ
ていただきます。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　31名
欠席者数　10名 出 席 率　75.61％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，西岡，田原，竹本，氏房

ゲ　ス　ト 
岡山東RC　　幹事　和氣伸吉  様 岡山丸の内RC　幹事　佐藤研治  様
岡山北RC　　幹事　中山賢太郎  様 岡山岡南RC　　幹事　守時　泉  様
岡山西南RC　幹事　松原龍之  様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　本日は「職業奉仕のクラブフォーラム」であります。
　長年に渡りご自身の職業を通じて社会貢献をされた方をお招きし、表彰させていただくことに
なっております。
　ロータリーの目的を端的に表すと「奉仕の理想の追求」および「職業奉仕の推進」であるとさ
れます。皆様よくご存じのことですが、ロータリーは「We serve」ではなく「I serve」であり、ロータリーの奉仕は各
自の職業の中で実践することが基本理念となってます。要するに「職業奉仕」なしではロータリーはあり得ないと
ころが他の奉仕団体との違いです。成功を第一目的とする資本主義の社会で、崩れがちな職業倫理を正し、利
己的な欲求と、人間としての使命の両立を図るものとしてこの「職業奉仕」の精神が生まれたのだと思います。
　とは言えそれは、自身の職業を通して社会へ貢献する、そういう組織の方々が存在してこそ実現するものです。
本日はまさにそういう貢献をされた方 を々お招きしております。ロータリーの精神に基づき表彰をさせていただき、
今後益々のご活躍を祈念いたしたいと思います。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
6RC幹事の皆様、ようこそお越し下さいました。ありがとうございます。
① 2025-26年度国際ロータリー第2690地区ガバナーとして米子南RC坂口元昭氏が正
式に決定しましたとの宣言書が届いておりますので回覧いたします。

② 地区大会における「エンドポリオ　サイクルプロジェクト」募金の御礼状が届い
ておりますので回覧いたします。

③ ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェロ－の襟ピン、森本会員、
橘高会員にポール・ハリス・フェロ－の認定状及び襟ピンが届いております。

④ 歴史フオーラムの資料、社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
6RC幹事様 : 本日は6RC幹事で例会出席させていただきました。本日は宜しくお願いします。
ひな壇一同 : 職業奉仕表彰の道仙道子様、乗金雅博様、朝倉美栄様、本日は誠におめでとうございます。

6ロータリークラブ　岡山東RC幹事　和氣伸吉様、岡山北RC幹事　中山賢太郎様、岡山西南
RC幹事　松原龍之様、岡山丸の内RC幹事　佐藤研治様、岡山岡南RC幹事　守時　泉様、
ようこそお越しくださいました。

山下会員 : 本日は当院事務長乗金雅博を表彰していただき大変有難うございます。
相原会員 : グリーネスト株式会社の朝倉様、本日は優良従業員表彰おめでとうございます。
平松会員 : 職業奉仕表彰をしてくださいました入江直人職業奉仕委員長をはじめ会員の皆様に心から感謝い

たします。
末吉会員 : 11月20日の歴史フォーラムについて委員会報告させて頂きます。
樋口会員 : 先週蒜山トレイルラン38㎞に参加してきました。三平山1100mを登る獲得標高1600mを5時間30分35

位で完走・・・ちなみにここで外部卓話されました瀬野さんはロング67㎞を12時間で3位でした。
山田会員 : この度問屋町で、ゴルフウェア販売とカフェの店をオープンする事になりました。さっそく多くのお祝い

の花や来店しウェアをご購入していただいた会員の方に感謝いたします。これからも何卒宜しくお
願いいたします。 8件　50,000円（累計578,000円）

ポール・ハリス・フェロー認定状、襟ピン贈呈式　
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　西岡 貞則  会員
ポール・ハリス・フェロー　　森本 剛仁  会員
ポール・ハリス・フェロー　　橘高 正剛  会員

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　昨夜の試合の報告をさせていただきます。
　予定では、観音寺ＲＣ様と対戦することになっておりましたが、急遽棄権されました。それなら
と高松西ＲＣ様から対戦をと申し込まれました。高松西ＲＣ様とは1回戦で対戦しており、１７対３
で岡山北西ＲＣが勝利しておりますが、今回のメンバーは、見るからに強そうな方々で、前回と
は雰囲気が違っておりました。案の定、対戦結果は３対１２の惨敗
でした。しかしながら、仲田会員のホームランなど楽しい親睦がで
きたと思っております。
　来月は四国のガバナー杯に参加してほしいとの依頼が来ており
ます。県南６ロータリーでの参加も検討できればと思っております。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区補助金を使用し、第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを11月20日に開
催いたします。詳細につきましては、開催の一週間前の例会にて説明させていただきますが、
内容が決まりつつありますので報告させていただきます。スケジュール案と担当表をお配りして
おります。午後からの開催となり、8校が参加いただけます。担当表には皆様の役割分担を記
載しておりますので、ご不明点がありましたら問い合わせください。

プログラム委員会 プログラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　事務局からＦＡＸ、メールで送付させていただいておりますが、前回外部卓話をお願いいた
しました瀬野様が行われている王子ヶ岳のトレラン清掃活動を、岡山北西RCも協力して実施し
ようと計画いたしました。11月3日㈷9時から12時までの3時間を予定しております。雨の場合は
11月27日㈰に順延と致します。前半は山登りを行い、後半は清掃活動と考えております。道具
類は全て用意いたしますので、動きやすい服装でお越しください。大勢で実施したいと考えておりますので、参加
の程よろしくお願いいたします。参加可能な方は、今週中に事務局に連絡いただきますようお願いいたします。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

10 月お祝い行事

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月31日（ヘルシーランチ））

丼　物　豚生姜焼き丼　豚スライス　刻み葱　サニーレタス
小　鉢　きのこ揚げ出汁　榎木茸　エリンギ　湿地　大根おろし　糸花鰹　美味出汁
　　　　青梗菜の炊いたん　薄揚げ　胡麻油
赤出汁　３種　　　　香物　３種　　　　コーヒー

次回のメニュー（11月14日（ヘルシーランチ））
ハタのポワレ　トマトとサフランのスープ仕立て
リーフのサラダ　ミモザ風　　　和梨とほうじ茶ブランマンジェ
パン　　　コーヒー

               

前回メニュー（10月24日） ： 

栗とヘーゼルナッツの
組み合わせ

国産牛の
ハンバーグ

「桃鯛」とホタテ貝の
マリネ

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
11月19日㈯ インターナショナルリレーション杯 岡山カントリークラブ桃の郷コース 8:45集合
12月17日㈯ HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督Cup 後楽ゴルフ倶楽部 協賛品募集中！


